

2024-05-13

Alessandra Rojo de la Vega acusa que aún no tiene protección tras atentado: "Yo no puedo pagar seguridad privada"

Autor: Olivia Vázquez Herrera

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/05/13/alessandra-rojo-de-la-vega-acusa-que-aun-no-tiene-proteccion-tras-atentado-yo-no-puedo-pagar-seguridad-privada/>

A casi dos días del ataque armado en su contra, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, candidata de la coalición Va por la CDMX a la alcaldía Cuauhtémoc, dio a conocer que todavía no cuenta con protección por parte del gobierno capitalino a pesar de que su vida corre peligro, "se mandó anoche el escrito para pedirlo formalmente al Instituto (Electoral de la Ciudad de México). Yo no puedo pagar seguridad privada, mejor que se encargue el Estado mexicano de hacerlo", mencionó la aspirante.

Colosio le pide a Álvarez Máynez y a Xóchitl Gálvez que se unan para ganarle a Morena; llama a no votar por "candidatos agachones"

Te puede interesar:

Colosio le pide a Álvarez Máynez y a Xóchitl Gálvez que se unan para ganarle a Morena; llama a no votar por "candidatos agachones"

"No me mandaron seguridad de inmediato y tampoco recibí llamada del jefe de Gobierno, ni del encargado de despacho de la Fiscalía (General de Justicia de la Ciudad de México) es lamentable", dijo la mañana de este lunes en entrevista telefónica con la periodista Azucena Uresti. Y es que vale recordar que la noche del sábado, la camioneta donde viajaba la candidata fue baleada tras un evento en la colonia Peralvillo y, aunque resultó ilesa, se encuentra en peligro debido a que constantemente recibe amenazas en redes debido a su trayectoria política y su activismo.

La candidata de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) en la alcaldía Cuauhtémoc explicó el domingo en conferencia de prensa que no suele darle importancia a las amenazas en su contra, pero dijo que un día antes a su padre le llamaron de un número desconocido para advertirle que le 'harían algo' a sus hijas, aunque de eso se enteró después de que atentaran contra su vida.

Aseret Sixtos fue asesinada y enterrada en su casa; investigan a su hermana y su cuñado por el feminicidio

Te puede interesar:

Aseret Sixtos fue asesinada y enterrada en su casa; investigan a su hermana y su cuñado por el feminicidio

La candidata también explicó este lunes que durante las asambleas a las que acude con vecinos suele recibir mensajes, cartas y papeles, y que precisamente el sábado le entregaron uno que decía "candidata, ayúdeme", por lo que terminando el encuentro le pidió a su chofer que la llevara con la persona, pues vivía a más de cinco minutos de donde se encontraba, "cuando estaba llegando a la ubicación fue que me empezaron a disparar", agregó.

Rojo de la Vega recordó que no es la primera vez que va a apoyar a víctimas, pues en los últimos años se ha dedicado a ayudar a mujeres que han sufrido violencia, por lo que cree que el atentado en su contra del pasado sábado fue una trampa, pues hasta la fecha nadie le ha dicho si la petición de auxilio era verdadera o no. Después del ataque, fue a su casa, llamó al 911 sin éxito y después a sus compañeros del frente opositor, para luego acudir al Ministerio Público a presentar su denuncia.

Las redes explotan tras el tercer debate chilango entre Santiago Taboada, Clara Brugada y Chertorivski

Te puede interesar:

Las redes explotan tras el tercer debate chilango entre Santiago Taboada, Clara Brugada y Chertorivski

Y dijo que luego del atentado, unos amigos de sus padres tuvieron que prestarle una camioneta blindada para que siga acudiendo a sus actos de campaña, ya que el vehículo donde viajaba al momento del ataque no contaba con algún tipo de protección especial. "Ya sé que mi vida no va a ser la misma pero tengo que seguir, hay que cumplir", sostuvo.

Al menos seis disparos impactaron en el vehículo de Alessandra Rojo. Foto: X/@AlessandraRdlv

Al menos seis disparos impactaron en el vehículo de Alessandra Rojo. Foto: X/@AlessandraRdlv

Colectiva se solidariza con la candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc

La noche del domingo, la colectiva y asociación civil 'No es una, somos todas' condenó el ataque en contra de Alessandra Rojo de la Vega, en el cual más de seis disparos impactaron su camioneta en la colonia Peralvillo de la alcaldía Cuauhtémoc. "No solo representa un claro atentado contra su vida e integridad, sino también un ataque directo contra los principios democráticos y de equidad de género que sostenemos como sociedad", se lee en un comunicado difundido en sus redes sociales.

Las activistas mencionaron que el ataque contra la candidata de la oposición a alcaldesa de Cuauhtémoc no sólo vulneró el derecho de las mujeres a una vida libre de violencia sino que también atentó contra el libre ejercicio de la función pública y evidencia la barreras sistemáticas a las que se enfrentan las mujeres cuando buscan participar en espacios de poder y de toma de decisiones.

"Exigimos a todas las autoridades competentes a actuar con urgencia y determinación. Es imprescindible que se implementen medidas de protección efectivas para asegurar la seguridad e integridad de Ale y de todas las candidatas que actualmente enfrentan riesgos similares. Además, exigimos una investigación exhaustiva y con una adecuada perspectiva de género para identificar y sancionar a los responsables de este acto abominable", apuntó 'No es una, somos todas'.